

Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Tampung Aspirasi Warga Kampung Jollo Desa Bulu Cindea.

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 14, 2023 - 08:43



Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Tampung Aspirasi Warga Kampung Jollo Desa Bulu Cindea.

PANGKEP.-- Pada hari Jum'at tanggal 14 April 2023 Pkl.08.00 wita bertempat di kampung Jollo Desa Bulu cindea kecamatan Bungoro berlangsung kegiatan jumat curhat Polsek Bungoro yang dipimpin oleh kapolsek Bungoro Kompol Andi Alamsyah SH,MH didampingi Panit Binmas Aiptu Razman dan Panit Intel Aipda Rias dan Kasi Humas Polsek Bungoro Aipda Hasmirawan bersama warga Kp.jollo Desa Bulu Cindea.

Dalam kesempatan tersebut sejumlah warga Kp.jollo kecamatan Bungoro

menyampaikan unek unek yang dihadapi saat ini terkait Keamanan lingkungan dan pelayanan pemerintah dan pelayanan kepolisian sehingga meminta saran dan solusi untuk menyikapi permasalahan tersebut.

Adapun Curhatan warga kampung Jollo Desa Bulu Cindea kecamatan Bungoro sebagai berikut:

1. Bapak H. Muksin.

Terkait pengadaan lampu jalan menuju kampung Jollo, karena mungkin bapak kapolsek lihat sendiri sepanjang jalan dari luar menuju kampung jollo gelap gulita, jadi kami warga kampung Jollo sangat berharap ada perhatian dari pemerintah terkait pengadaan lampu jalan.

Respon Kapolsek.

Trimakasih atas masukannya, Terkait pengadaan lampu penerang lampu jalan menuju kampung Jollo mungkin kami akan berkoordinasi dengan pihak terkait. kebetulan hadir ditengah kita Bapak camat dan kades Bulu cindea sehingga mungkin pak camat atau pak desa lebih tau akan mekanisme pengadaan lampu jalan.

2. Ibu Hj. Husnia.

Khusus di bulan Suci Ramadhan, Masih adanya kendaraan yang melintas di jalan poros menggunakan knalpot brong yang sangat mengganggu disaat kami sedang beristirahat kalau bisa ditertibkan. suara kendaraan motor yang membangunkan disaat jelang sahur kalau bisa di Tertibkan.

Respon kapolsek

Terkait masih adanya kendaraan motor brong yang melintas pada saat giat ibadah sholat tarawih atau disaat warga hendak beristirahat kami telah lakukan patroli rutin saat giat ibadah berlangsung ataupun disaat jam jam rawan.

3. Bapak Syukur.

Terkait kendaraan yang ditahan selama bulan suci Ramadhan, apa solusinya. Namun kami sangat mendukung langkah langkah yang di ambil oleh pihak Kepolisian Untuk memberi efek jera Kepada pemilik kendaraan yang sering mengganggu Kamtibmas dan melakukan balap liar di bulan Suci ramadhan.

Respon kapolsek.

Trimakasih atas dukungannya atas upaya upaya pihak Kepolisian Untuk memberikan rasa aman nyaman dan kondusif di bulan Ramadhan. Terkait penahanan kendaraan yang terkadang mengganggu Kamtibmas dimalam hari untuk memberi efek jera Kepada warga yang tidak disiplin berlalu lintas dan mengganggu Kamtibmas serta demi keselamatan generasi kita dari kecelakaan lalulintas, Silahkan bapak koordinasi dengan satuan lalu lintas Polres Pangkep dengan melengkapi kendaraannya, Baik itu kelengkapan ranmor maupun administrasi. (Herman Djide)